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При наступлении благоприятных погодных условий в Горловке планируется приступить
к ремонту, восстановлению и покраске существующих остановочных пунктов. Об этом
шла речь 11 марта в ходе аппаратного совещания под руководством городского головы
Евгения Клепа.      
  Мэр Горловки поручил департаменту ЖКХ и районным администрациям в течение
текущей недели провести объезды и определить потребность в проведении ремонтных
работ. Один из наиболее актуальных вопросов, которые предстоит решить: по ряду
остановок есть проблемы с протекающими кровлями. После объездов будут определены
объемы работ, источники финансирования и составлены графики их выполнения.   
  В ходе совещания также был затронут вопрос наведения порядка на конечных
остановках автобусных маршрутов. Речь идет об уборке мусора и дальнейшем
поддержании чистоты на закрепленных территориях. По этому вопросу также даны
соответствующие поручения ответственным специалистам, для их отработки с
владельцами автобусов.
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